

Reconoce Zoé Robledo situación crítica del IMSS

Principal 9



Libra detención general huachicolero, se ampara

Principal 7



Darán ocho años por pornovenganza

Estado 1

Veracruz, Ver. a Viernes 24 de Mayo de 2019

eldictamen.mx

Año- 121

No. 43791

PRECIO \$10



EL DICTAMEN

DECANO DE LA PRENSA NACIONAL

FUNDADO EL 16 DE SEPTIEMBRE DE 1898

JUAN MALPICA SILVA 1912-1960

JUAN MALPICA MIMENDI 1960-1998

BERTHA ROSALIA MALPICA MARTÍNEZ DE AHUED - PRESIDENTA

EXECUTIVA Y DIRECTORA GENERAL



Se agrava crisis en sistema de salud

La política de recortes del gobierno federal compromete a los mexicanos

1,201 MILLONES FUE EL RECORTE OFICIAL

1,500 MÉDICOS FUERON CESADOS

CÉSAR Tovar / EL DICTAMEN

El actual gobierno federal recibió un sistema de salud sostenido por alfileres; la presión de las pensiones, las deudas, el alza en los costos de insumos, la decadencia de muchas de las instalaciones, etc, hacían un coctel peligroso para una sociedad que exige una mejora sustancial en los servicios.

Durante su campaña hacia la presidencia de la república, Andrés Manuel López Obrador se comprometió a realizar una reestructura completa tanto al IMSS como al ISSSTE, con el fin de ofrecer a los mexicanos un sistema de salud como los mejores del mundo.

"En tres años tendremos un sistema de salud como el de Dinamarca, Suecia o Canadá", aseguró el mandatario el pasado 15 de abril. El problema es que



Expertos y los sindicatos del sector aseguran que los despidos llegan casi a los diez mil.

casi medio año después de tomar posesión en lugar de mejoras los problemas se acumulan. La renuncia de Germán Martínez a la dirección del IMSS fue el colofón para una serie de historias negativas engendradas dentro de la Cuarta Transformación.

En su carta de retiro, Martínez expuso que los recortes

constantemente que la Secretaría de Hacienda impuso desde que comenzó el sexenio comprometen seriamente el proyecto que se trazó, donde la premisa esencial era acabar con las políticas neoliberales, algo que a su juicio no sólo no pasó, sino que el neoliberalismo tomó más fuerza.

"Algunas injerencias de Hacienda son de esencia neoliberal: ahorro y más ahorro, recorte de personal y más recortes de personal y un rediseño institucional donde importa más el 'cargo' que el 'encargo'", expuso el exdirector.

Y razón no parecía faltarle: tan sólo el último de los recortes desde la SHCP para el sector salud alcanzó los 1,201 millones de pesos, lo que derivó en 1500 médicos especialistas cesados o en la reducción de 225 millones al Instituto Nacional de Cancerología, así como en una situación tan crítica como la que ocurre en el Hospital Infantil de México, donde tras los ahorros brutales las cirugías especializadas para menores disminuyeron en un 50%.

Ayer en la conferencia matutina, el presidente aseguró que no había recortes de personal, pero expertos y los sindicatos del sector lo desmintieron al asegurar que los despidos llegan casi a los diez mil y que los tizeretazos al presupuesto no son los 1200 millones citados, sino que rebasan los 2400.

DEPORTES 1

TIGRES UANL 1:0 LEÓN

GARRA FRANCESA

Con su gol 104 con la playera de los Tigres, Gignac acercó a los universitarios a su séptimo título tras vencer por la mínima a León que sigue extrañando los goles de Mena, ausente esta liguilla.

AGENCIAS / EL DICTAMEN

Presentan plan para centroamérica en EU

EL DICTAMEN / REDACCIÓN / WASHINGTON

El secretario de Relaciones Exteriores de México, Marcelo Ebrard Casaubón, presentó al Departamento de Estado de Estados Unidos el Plan de Desarrollo para Centroamérica de la CEPAL que, según el canciller, sería como tratar de integrar a los países del denominado Triángulo Norte a la "región económica norteamericana".

Ebrard acudió a Washington con la intención de presentar el "Plan de Desarrollo Integral: El Salvador, Guatemala, Honduras, México" para impulsar el crecimiento y desarrollo social de la región de la CEPAL al secretario de Estado de EU, Mike Pompeo.

Sin embargo, fue recibido por el número dos del Departamento de Estado, John



Marcelo Ebrard dio a conocer al Departamento de Estado de Estados Unidos el Plan de Desarrollo para Centroamérica de la CEPAL.

Sullivan; Pompeo se disculpó por tener que acudir a la Casa Blanca.

El canciller mexicano presentó "en esencia" la estrategia, y entregó una "versión sintetizada" del proyecto. "Lo recibí con interés", comentó

Ebrard, convencido de que el mensaje "va a ser escuchado".

"No puedo decirles si EU va a tomar todos los procesos que presentamos, pero seguramente que sí, el punto de vista de México, hay que ponerlo en la ecuación", dijo.

SOCIALES 1

Un festín musical con Aladdin

Guy Ritchie dirige este clásico de Disney que ahora llega a acción real, en un mundo de colorido, efectos visuales y gran cantidad de música.

AGENCIAS / EL DICTAMEN



Aparece un incendio más

Nuevamente se registró el incendio de pastizal en el terreno ubicado detrás del fraccionamiento Las Vegas a un costado de la carretera Veracruz - Medellín de Bravo.

Quieren gravar a Airbnb y doblar impuestos a casinos

EL DICTAMEN / REDACCIÓN / XALAPA VER.

El gobernador del Estado Cuicláhuac García Jiménez presentó una iniciativa para reformar el código financiero, que tiene por objetivo ampliar la base tributaria en el sector turismo, y duplicar los ingresos que genera la organización de rifas y sorteo.

En la quinta sesión ordinaria, del segundo periodo, la LXV Legislatura se dio entrada a iniciativa que plantea bajar el gravamen por la compra de autos usados, en beneficio de los propietarios de unidades automotrices.

La modificación plantea la posibilidad de incorporar a dueños de casas o departamentos, que se usan para la prestación

de servicios de hospedaje, al pago del impuesto del ramo y que tiene amplia difusión a través de internet o aplicaciones como Airbnb, los lugares ofrecen determinados atractivos para los consumidores y, además, la persona que alquila un inmueble de su propiedad por días o semanas obtiene ingresos adicionales.

Además propone elevar las tasas de juegos de azar del 3.5 al 6 por ciento para quienes realicen o celebren rifas, sorteos, loterías, apuestas y concursos de cualquier índole, así como juegos con máquinas de sistemas, programas automatizados o computarizados y para quienes obtengan ingresos o premios derivados o relacionados con las actividades citadas.

Recibe Carlos Slim de El Dictamen "El día que siempre será tuyo"

Pedro Fernández Martínez, vicepresidente nacional de expansión de la Asociación Mexicana de Profesionales Inmobiliarios (AMPI), entregó al ingeniero Carlos Slim Helú un ejemplar de El Dictamen de "El día que siempre será tuyo", correspondiente a la fecha de su nacimiento.



AGENCIAS / EL DICTAMEN